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第３回グリーンインフラ懇談会 議事に係る事前のご意見（中村委員） 

 

 

1. 評価の視点について 

○ 第３章３「評価の視点」について、グリーンインフラの様々な機能を包摂する

認証制度を作ることが大事。しかし、どういう仕組みを作るかは今後の課題。

反映の仕方は、内容を書き込むかどうかも含めて事務局に委ねたい。 

 

2. 今後について 

○ 推進戦略策定後の実装に向けた具体的な動きについては、SIP（戦略的イノベ

ーション創造プログラム）と連携していけるとよい。 

○ これからが大事なので、この戦略が社会実装につながるように、具体的な目

標と計画、ロードマップを立てて進めてほしい。 

○ 今回は国土交通省のグリーンインフラであるため、他省庁の具体的な取り組

みが書かれていないのは致し方ないが、環境省や農水省、カーボンニュート

ラルでは経産省などと協力する仕組みも作ってほしい。 


